

DATACENTER Rhein-Neckar geht in Betrieb



Das DATACENTER Rhein-Neckar hat den Betrieb aufgenommen und bietet Businesskunden in einer der interessantesten Wirtschafts-regionen Deutschlands ab sofort zahlreiche Perspektiven zur Kosten- und Risikominimierung im Bereich ihrer IT-Infrastruktur. Das hohe Maß an Ausfallsicherheit und Verfügbarkeit sowie die Erfüllung der höchsten Anforderungen an Energieeffizienz ergänzen sich im rund 1000 Quadratmeter großen Hochsicherheitsrechenzentrum des Betreibers Pfalzkom-Manet zu einem Angebot mit vielen Synergieeffekten, das in der Metropolregion Rhein-Neckar ein großes Alleinstellungsmerkmal aufweist.

So haben mittelständische Unternehmen im DATACENTER Rhein-Neckar jetzt die Möglichkeit, geschäftskritische Systeme und Anwendungen an eines der sichersten und effizientesten Rechenzentren Deutschlands auszulagern - ohne Investitionen am firmeneigenen Standort tätigen zu müssen. Denn der steigende Energiebedarf für den Betrieb der IT-Systeme hat mittlerweile immense Auswirkungen auf die Kosten. Wie verschiedene Studien gezeigt haben, übersteigen schon heute bei vielen Unternehmen die Aufwendungen zum Betrieb und zur Kühlung der Systeme die reinen Anschaffungskosten. Mit cleveren Technologien will das nach den Sicherheitsstandards TIER-III klassifizierte und nach neuen TÜV/tekit und eco zu zertifizierende DATACENTER Rhein-Neckar in der Region daher auch neue Maßstäbe in Punkto Energieeffizienz setzen.

Dazu Jürgen Beyer, technischer Geschäftsführer der Pfalzkom-Manet: „Bereits bei der Planung des DATACENTER Rhein-Neckar haben wir unter ökologischen wie ökonomischen Gesichtspunkten konsequent auf GREEN IT gesetzt. Mit cleveren und energiesparenden Technologien wie beispielsweise der auf dem Dach des Gebäudes installierten Photovoltaikanlage leisten wir daher auch einen wichtigen Beitrag zur umweltschonenden

Datenhaltung in der Metropolregion.“ Abgerundet wird das attraktive und stimmige Gesamtpaket des Datacenter Rhein-Neckar durch die langjährige Erfahrung des Betreibers im Bereich des IT-Outsourcings. „Neben den innovativen Betriebskonzepten der Pfalzkom-Manet bilden auch das umfassende Qualitätsmanagement sowie die stetige Fortbildung der Mitarbeiter die Grundlage für eine dauerhaft optimale Energieeffizienz und tragen damit gleichermaßen zum wirtschaftlichen und umweltbewussten Betrieb des Rechenzentrums bei“, ergänzt der kaufmännische Geschäftsführer Uwe Burré. (Bild v.l.n.r. bei der symbolischen „Inbetriebnahme“ des DATACENTER Rhein-Neckar: Jürgen Beyer, technischer Geschäftsführer Pfalzkom-Manet; nicht im Bild Dr. Tibor Müller, IHK Pfalz - Leiter Innovation & Umwelt; Hans-Dieter Schneider, Bürgermeister von Mutterstadt; Günther Koch, Vorstand Pfalzwerke Aktiengesellschaft; Uwe Burré, kaufmännischer Geschäftsführer Pfalzkom-Manet); Uwe Pfeifer (Architekt proRZ GmbH).

Weitere Details & Technische Fakten zum DATACENTER Rhein-Neckar auf der Website: www.pfalzkom-manet.de.

(Amtsblatt vom 23. September 2010)